



UDI: deuda del “CAE no es financiable y la eutanasia no es prioridad”

PROYECTOS DE LEY. El Gobierno apuntó a “los sectores medios” sobre “qué medidas adoptamos para aliviar el nivel de deudas que tienen: el CAE es una de esas”. Sin embargo, ministra Vallejo recalcó que la “seguridad es la primera prioridad”.

Redacción

El Presidente Gabriel Boric anunció esta semana que después del feriado por Fiestas Patrias el país vivirá un “nuevo impulso legislativo”, mediante el ingreso de los proyectos de Ley para condonar el Crédito con Aval del Estado a egresados de la educación superior, así como permitir la eutanasia. Frente a esto, ayer el presidente de la UDI, Guillermo Ramírez, dijo que “el CAE no es financiable y la eutanasia no es parte de las prioridades de las personas”.

El también diputado agregó en radio Cooperativa que “la contingencia es la falta de orden público, la delincuencia, los problemas en la economía y las listas de espera”, pero como “estamos en época de elecciones, partió la época de los ‘ofertones’ del Gobierno”, en referencia a los comicios programados para octubre, donde se elegirán alcaldes y gobernadores regionales.

Las propuestas del Ejecutivo, a juicio de Ramírez, “son insólitas, porque el CAE no es financiable”, ya que la deuda suma alrededor de US\$11.000 millones, y la eutanasia “no es parte de las prioridades de las personas”, afirmó.

“Nosotros hacemos una



EL TIMONEL DE LA UDI, GUILLERMO RAMÍREZ, AFIRMÓ QUE “LA CONTINGENCIA ES LA FALTA DE ORDEN PÚBLICO, LA DELINCUENCIA, LA ECONOMÍA”.

propuesta distinta, que la gente entienda que para que la seguridad sea mejor, es importante cambiar a los alcaldes de izquierda que hoy día nos gobiernan. El Gobierno hará sus ‘ofertones’, pero siempre alejados de las prioridades de las personas, y eso es también lo que explica el descontento que de la población con la izquierda”, sostuvo el legislador.

La seguridad es uno de los temas que ha marcado la agen-

da de los jefes comunales, ya que en el último fin de semana largo, a mediados de agosto, se registró una decena de homicidios en la Región Metropolitana, lo cual, por ejemplo, la alcaldesa de La Pintana, Claudia Pizarro, prevé que se podría reiterar para el “18”, donde algunas personas tendrán hasta diez días libres.

El alcalde de San Bernardo, Christopher White, dijo ayer en T13 que “hay un esfuerzo por

parte de las policías, pero lamentablemente la situación sobrepasa la posibilidad de estar en todos los frentes”, y el viernes, en una reunión, la ministra del Interior, Carolina Tohá le “ratificó la voluntad de querer avanzar en esta materia, pero mientras en el Senado no exista una voluntad de poder establecer un criterio respecto al Reglamento del Uso de la Fuerza, va a seguir esperando esta herramienta, que sería de mucha utilidad”.

“LA CLASE MEDIA”

La ministra vocera, Camila Vallejo, señaló en la última jornada que el ingreso de las propuestas sobre el CAE y la eutanasia “no quiere decir que abandonemos los otros proyectos, nosotros tenemos una agenda muy robusta en el Parlamento, pero estamos reforzando esto, porque el Presidente empeñó su palabra”.

Sobre el crédito universitario, la secretaria de Estado expu-

“Inseguridad y estancamiento”

El líder del Partido Republicano y exabanderado presidencial, José Antonio Kast, compartió ayer en X la explicación de la ministra vocera, Camila Vallejo, sobre el “nuevo impulso legislativo” y escribió que “las prioridades de la gente hoy son la inseguridad y el estancamiento económico. Como el Gobierno no es capaz de hacer nada en esos temas, desvía la atención a asuntos como el CAE (Crédito con Aval del Estado) y el asesinato asistido (en alusión a la eutanasia). ¡Casi de manual! Gobierno incompetente”.

so que “cuando uno habla, por ejemplo, de los sectores medios, de la clase media, y de qué medidas adoptamos para aliviar el nivel de deudas que tienen encima, bueno, el CAE es una de esas, ¿no? Entonces, esto es un tema que está dentro de las prioridades. Obviamente, seguridad es la primera prioridad, la reforma de pensiones es la primera prioridad, hemos venido insistiendo en eso, pero el término del CAE y encontrar una solución, un alivio a todos y todas las endeudadas, es un tema que el Presidente comprometió”.

SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIA UNO